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第２１１８回  令和５年８月２日（水） 

本 日 の 行 事      物 故 者 法 要 ・ 納 涼 例 会  
2023－24年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・地区大会の案内 11月 17（金）・18日（土） 

  登録締め切り 8月 31日 

・8月増強月間リソースの案内 

＊地区事務所より クラブリーダーセミナー

貴重講演資料について 

＊例会変更 美濃加茂、可児ＲＣ 
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第２１１７例会報告 

会長挨拶                           2023～24年度 松森正和会長  

先週の木曜日、金曜日と志摩ＲＣの接待をしていただいた方、大変お疲れ様でした。私も、何回か志摩の

方々とお会いするうちに知り合いができたり、今回は一番若い方が山登りをするということで、知り合いに

なれとても良かったです。２２日の土曜日には、地区の財団セミナーに一人で行ってきましたが、毎回基調

講演が楽しみで、今回は小野山さんという方のアフガニスタン、パキスタンでの平和活動に関するお話でし

た。またの機会に詳しくお話ししたいと思います。 

１年ほど前から調停委員というのをやっておりまして、１か月ほど前の事件で若い女性が、小さな赤ちゃ

んを連れて調停に来たことがありました。前の夫と離婚した後に生まれた子供ですが、離婚後３００日が経

過しておらず、前の夫とは２，３年別居状態であったにもかかわらず、前の夫の子と推定されてしまうとい

うので、市役所に届出が出来ず、調停を進められたという事件でした。民法７７２条の第１項は「妻が婚姻

中に懐胎した子は、夫の子と推定する」となっており、第２項は「婚姻成立の日から２００日を経過した後

又は婚姻の解消若しくは取消しの日から３００日以内に生まれた子は、婚姻中に懐胎したものと推定する」

となっています。母親が前の夫の子供と推定されるのを嫌がって、出生届を出さないため、無戸籍の子供が

出てきます。この法律は昨年１２月に改正され、令和６年４月から施行されますが、改正によって無戸籍の

子供をなくそうということです。日本には無戸籍の子供が２万人いると言われていますが、出生届は本人で

ある子供は提出できないので、無戸籍の子供はとても苦労するそうです。裁判とかをしないと戸籍が作れま

せん。住民票や戸籍が無いと、たった紙切れ１枚のことでこの世に存在しないものと扱われてしまいます。

今回の改正でも完全に無戸籍の子供が無くなるわけでもなく、今後もそういう子供がいることを考えていか

なければならないと思います。 

各委員会活動計画発表 

社会奉仕委員長 寺田正実君 

 基本奉仕は歴史と地域の繋がりを大切にした活動、環境保全、地域のニーズを勘案に活動に協力する。 

事業計画はロータリークラブの理解及び活動に関する事業、大中山村公園の草刈りですが、先日16日に皆様

のご協力によりきれいに草刈りを終えることが出来ました。後はネイチャーランのエイド協力と、長良川環

境レンジャー協会への協力、北高生（ＭＳリーダー）との共同事業を進めたいと思います。 

職業奉仕委員長 旭美香君 

 今回の職場例会は10月11日に東田君が勤務しています金沢大学の研究室を見学する計画を立てています。

見学後は場所を移動して例会を行う予定です。理事会の承認を受けてから皆様にはご案内したいと思います。 

国際奉仕・青少年委員長 和田智博君 

基本方針は子供たちの未来への支援、事業計画は放課後児童クラブへの支援ということで、8月 8日に大中

小学校で児童クラブとの交流会を行います。午前10時からあゆおアークのスタッフに協力をしていただき、

交流会を行いますので、ご参加をお願いします。 

また紙芝居作成の継続と、地区補助金事業の支援学校生徒と地元自治会と一緒に防災研修を行います。 

第 46 期クラブテーマ      

子供たちの未来へ 

例会日：毎週水曜日 18：30∼（6∼9月末 19：00∼） 
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紙芝居と防災訓練については前任者に相談しながら進めていきたいと思います。 

財団・米山委員長 杉山賢君 

 先日、財団セミナーがありましたが都合で出席できず、会長に出席していただきました。財団では年次寄

付一人当たり 150＄以上を目標とする。そのお金を集める方法として、以前はＢＯＸを回して徴収していま

したが、欠席の会員が寄付出来ないという事で、委員会で活動計画作成で話し合った時に集め方を考えたほ

うがいいという話もあったので検討中です。ネパールへのグローバル補助金ですが、なくなってしまったた

め、地区補助金をどうするか9月から3ヶ月にまたがってクラブフォーラムがあるので、検討していこうと

思っています。ポリオ募金を昨年行いましたが、もう少し分かり易く粗品を配ったり、また北高生と一緒に

やってくれたらいいかなと思います。 

会員増強委員長 遠藤正史君 

 本日、吉村君が入会していただいたので、目標達成しましたので、ありがたく思います。若い世代が入会

していただいたので、平均年齢が下がったのではと思います。女性の勧誘は女性会員に協力していただきた

いと思います。 

公共イメージ・クラブ会報委員会 石徹白秀也君 

 基本方針は情報発信をＨＰやＳＮＳを利用し行い、クラブの活動を多くの方に知ってもらう。事業計画は

フェイスブックに活動の情報を発信する。ＨＰに週報を掲載する。イベントや活動の時に新聞社や郡上ＣＡ

ＴＶに取材をしてもらうという事です。  

 

 

新会員紹介 

    氏  名  吉村泰彦君（よしむら やすひこ） 

    事 業 所 十六銀行白鳥支店  支店長 

    職業分類 地方銀行 

 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

松森正和君 吉村泰彦君、入会おめでとうございます。徐々に徐々にロータリーを楽しみましょう。 

佐藤備子君 吉村さん、ようこそ、ロータリーを楽しみましょう。コンポストの堆肥から芽が出た野菜キュ

ウリ 3本と、ミニトマトを収穫しました！究極のリサイクルです。 

大村太郎君 吉村支店長、入会ありがとございます。歓迎します。 

寺田澄男君 吉村君、入会大歓迎です。ロータリーを楽しみ、多くの仲間を作りましょう。 

藤代昇君 吉村君、入会おめでとう。ロータリーを一緒に楽しみましょう。大変暑いですね。熱中症になら

ないようにしましょう。 

和田良一君 吉村君入会おめでとう。一緒に楽しくやりましょう。先日の志摩ロータリーとの交流会、楽し

かったです。遠藤君、ありがとう。大変だったでしょう。 

美谷添里恵子君 連日の暑さにばてています。今日は山の現場で二時間見学をしていたら、溶けてしまいそ

うでした。 

東田陽博君 岐阜に来て60年、初めて小瀬の「鵜飼」をみました。「嬉しくて、やがて悲しく」とはならな

かったのは、志摩からの仲間がいたせいでしょうか。楽しく接待出来ました。 

遠藤正史君 十六銀行吉村様、歓迎致します。先週は志摩で始まり、志摩で終わりました。皆様ありがとう

ございました。 

鷲見啓兒君 田んぼに穂が出てきました。 

小島正則君 吉村さん、入会おめでとうございます。ロータリーで楽しみましょう。 

以下同文 羽土洋司君、野島征夫君、石徹白秀也君、寺田正美君、原義明君、畑中知昭君、山口里美君、 

旭美香君、井俣愛美君、清水英志君、杉山賢君 

次週行事予定   

８月 ９日 クラブフォーラム        ８月２３日 外来卓話（防災士会会長） 

８月１６日 休会              ８月３０日 クラブフォーラム 

出席報告                               出席委員会 石徹白秀也君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2116回 ３２名 ２２名 ８名 １名 74.29％ １名 

第 2117回 ３３名 ２４名 ８名  75％ １名 


